

Der Marienkäfer

Viele Menschen glauben, dass die Anzahl der Punkte etwas mit dem Alter der Marienkäfer zu tun hat. Das stimmt nicht! Marienkäfer können 7 Punkte, 2 Punkte, 14 Punkte oder 22 Punkte haben. Das hängt ganz von der Art des Käfers ab.



Marienkäfer sind meist rot und haben schwarze Punkte. Zur großen Familie der Marienkäfer gehören noch viele andere, die ganz verschiedene Farben tragen. Sie können rot, gelb, schwarz, braun, orange, grau oder sogar blau sein.

Wenn ein Vogel den Marienkäfer fangen will, rollt er sich auf den Rücken und stellt sich tot. Um den Feind abzuschrecken, scheidet er eine gelbe Flüssigkeit aus, die abscheulich stinkt.

Der Marienkäfer hat zwei harte, rote Deckflügel. Zum Fliegen benutzt er aber die durchsichtigen Flügel. Dabei schlägt er die Flügel 85mal in der Sekunde.

Die Lieblingsspeise des Marienkäfers sind Blattläuse. An einem einzigen Tag kann er 50 Blattläuse verspeisen.

Überschriften zum Ausschneiden und aufkleben:

Die Farbe	Anzahl der Punkte	Lieblingsspeise
Die Flügel		Schutz vor Feinden

Die Farbe	Anzahl der Punkte	Lieblingsspeise
Die Flügel		Schutz vor Feinden

Die Farbe	Anzahl der Punkte	Lieblingsspeise
Die Flügel		Schutz vor Feinden

Die Farbe	Anzahl der Punkte	Lieblingsspeise
Die Flügel		Schutz vor Feinden

Die Farbe	Anzahl der Punkte	Lieblingsspeise
Die Flügel		Schutz vor Feinden

Die Farbe	Anzahl der Punkte	Lieblingsspeise
Die Flügel		Schutz vor Feinden

Die Farbe	Anzahl der Punkte	Lieblingsspeise
Die Flügel		Schutz vor Feinden